
【吹奏楽部 活動報告】 

エコスタの野球大会で演奏しました 

 

 7 月 2 日 (日) 、第 17回新潟地区学童軟式野球新人戦の開会式で入場行進の演奏を担当さ

せていただきました。全 43チームの入場行進は 20分以上かかりましたが、選手の皆さんの

力となれるように、精一杯演奏しました。 

新潟の野球の聖地であるHARD OFF ECOスタジアム新潟の天然芝の上で演奏できたこと

は、部員全員にとって忘れられない思い出となりました。演奏の機会をくださった特定非営

利活動法人 新潟野球人の皆様、本当にありがとうございました。 

万代高校吹奏楽部は、各種演奏会のほか地域のイベント等にも参加させていただき、これ

からも地域貢献をめざしてまいります。 

 

 

 

（文責：和泉・山本） 


